

Objekttyp: **TableOfContent**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **7 (1862)**

Heft 8

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE MILITAIRE

SUISSE

dirigée par F. LECOMTE, major fédéral.

Nº 8

Lausanne, 20 Avril 1862.

VII^e Année

SOMMAIRE. — Rassemblement de troupes de 1861 (*fin*). — Race chevaline. Essais d'amélioration dans le canton de Vaud. — Nouvelles et chronique.

RASSEMBLEMENT DE TROUPES DE 1861.

(*Fin.*)

Ce résultat peut être considéré comme satisfaisant, surtout si l'on considère que la troupe était placée sur un terrain difficile, que les hommes portaient leurs munitions et leurs vivres, qu'ils avaient déjà fait le matin une bonne marche, que depuis le 14 ils n'avaient pas cessé de marcher et manœuvrer, et que toutes les nuits avaient été passées au bivouac. L'artillerie ayant dû tirer contre des points choisis dans la montagne, où il n'aurait pas été possible d'aller placer des cibles, on ne peut estimer exactement la justesse de son tir, mais l'on peut néanmoins le considérer comme bon.

En arrivant au pont du Diable, l'ennemi qui avait été sensé résister dans toutes les positions où l'on avait placé des cibles, dut se replier sur le St-Gothard, attaqué qu'il était par le détachement n° 1, qui, muni d'artillerie de montagne, avait, sous les ordres de M. le lieutenant-colonel Meyer, franchi la Furka la veille, et attaquait à Hospenthal.

En arrivant dans la vallée de la Reuss, la division fut immédiatement organisée en brigades.

La brigade n° 1, sous le commandement de M. le lieutenant-colonel Meyer, alla bivouquer à Hospenthal.

La brigade n° 2, sous les ordres de M. le lieutenant-colonel Welti, bivouqua à Andermatten.

L'état-major établit son bivouac pour cette nuit avec la brigade n° 2. — Ici se terminait la première partie des manœuvres.